

lunes 15 de enero de 2024

Relevo en el Acuartelamiento Aéreo de Bobadilla Estación: la comandante Eva Gutiérrez sustituye en el mando al teniente coronel Miguel Ángel Vílchez

Una representación del Equipo de Gobierno del Ayuntamiento de Antequera ha estado presente en el acto institucional de toma de posesión de la nueva jefe del ACAR de Bobadilla Estación, emplazamiento militar del Ejército del Aire y del Espacio en nuestro municipio. Gutiérrez se convierte en la primera mujer al mando de dicho acuartelamiento.



Descargar imagen

Los tenientes de alcalde Antonio García Acedo y Antonio García Mendoza, así como el concejal delegado de Anejos, José Manuel Fernández, han estado presentes en el acto de toma de posesión de la comandante Eva Gutiérrez como nueva jefe del Acuartelamiento Aéreo de Bobadilla Estación. Gutiérrez, especializada en el pilotaje de helicópteros, releva en el cargo al ya teniente coronel Miguel Ángel Vílchez.

La representación del Equipo de Gobierno del Ayuntamiento trasladó a la nueva responsable del ACAR de Bobadilla su felicitación por su

designación en el cargo, al tiempo que mostraron el deseo de mantener las magníficas relaciones existentes entre el Ejército del Aire y del Espacio con el propio Ayuntamiento de Antequera.



Descargar imagen



Descargar imagen



Descargar imagen



Descargar imagen